
Antrag für ein sauberes Lehel

In dem Begleitschreiben zur heutigen Einladung steht der Hinweis über ein jährliches Stadtbezirksbudget von ca. 68.000 Euro, aus dem u. a. Leistungen für Spielgeräte auf Spielplätzen oder für die Gestaltung von öffentlichen Plätzen abgerufen werden können. Es gibt leider keinen einzigen Hinweis darüber, dass in diesem Stadtbezirk, der zugleich als „bunt, lebendig und vielschichtig“ beschrieben wird, nicht ausreichend Mülleimer angeboten werden, in denen man unterwegs seinen Abfall entsorgen kann. So vermüllt das bürgerliche Lehel zusehends immer mehr. – Mein dazugehöriger Antrag lautet deshalb:

Antrag auf ausreichende Mülleimer im Stadtbezirk (Thierschplatz, Sternstraße – hier wegen der Post, Liebigstraße Ecke Oettingenstr. usw.). Diese Mülleimer sollen, gerade jetzt im Sommer, **täglich geleert** werden.